

Fecha: 22/05/2025 Audiencia: Vpe: \$787.519 Vpe pág: \$3.766.230

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 30.000 10.000 10.000 20,91%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia:

Pág: 4

## El liceo Enrique Molina tendrá acceso abierto a la comunidad

## Andalién Sur agenda actividades por Día de los Patrimonios

Talleres y recorridos por áreas históricas son parte de la semana programada por el servicio local.

Promover la Educación Patrimonial entre los estudiantes del territorio Andalién Sur, a través de diversas iniciativas y en alian-za con entidades culturales de la zona es parte de la Semana de los Patrimonios, que tuvo su lanza-miento en el Liceo Enrique Moli-

ma de Concepción.
"Es el primer hito en el ámbito del Día de los Patrimonios en Concepción y en la región, por lo tanto, que estemos en el Liceo En-rique Molina, por lo que significa su historia, su patrimonio, su sig-nificado, su aporte a la región y al país, es tremendamente significa-tivo; toda vez que relevamos a la

Educación Pública y a la larga tradición del Liceo Enrique Molina", indicó el seremi de Educación, Carlos Benedetti. En la ceremonia, las autorida-

des educacionales, junto con re-saltar el valor y el rol del Liceo en la historia regional y de nuestro país, destacaron la relevancia de estas actividades, que buscan res-catar las tradiciones y la identidad de las comunidades, atendiendo las necesidades de los estudiantes, aportando al enriquecimiento cu-rricular y reforzando el eje de For-talecimiento de los Aprendizajes, que forma parte del Plan de Reac-tivación educativa del Ministerio

de Educación. Junto con detallar las actividades contempladas, estudiantes del Liceo Enrique Molina expusieron diversas temáticas trabaja das en su Taller de Patrimonio. El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Anda

lién Sur, Gonzalo Araneda, señaló "queremos valorar el trabajo de los estudiantes del taller que hoy nos mostraron toda la vivencia que ha tenido el establecimiento educacional a través de su histo-ria y cómo sus inicios también marcan el inicio de la Universi-dad de Concepción. Nuestro reco-nocimiento a los estudiantes, a la profesora a cargo del taller y tam-bién al equipo directivo del liceo por este excelente hito".

El cronograma contempla, pa-ra mañana viernes la visita de 200 escolares al Cementerio General de Concepción, para ser parte de un Circuito Histórico Patrimonial, guiado y mediado por actores que encarnarán a personajes

de la historia local.

Además, se firmará un convenio con la Coproración Social y
Cultural de Concepción, SEMCO,
con la finalidad de desarrollar un programa de visitas pedagógicas



Los estudiantes ya iniciaron actividades en torno al patrimonio.

## Circuito histórico

Mañana viernes se programó la visita de 200 escolares al Cementerio General de Concepción, para ser parte de un Circuito Histórico Patrimonial.

## Liceo Enrique Molina

El año pasado hubo más de 4 mil visitantes en el Liceo Enrique Mo-lina y este año el establecimiento contaá con la colaboración de 30 estudiantes guías.

guiadas a las unidades administradas por SEMCO.

Para el sábado 24, en el marco de la Celebración del día de los Pa-trimonios, el Liceo Enrique Moli-na Garmendia abrirá sus puertas, al público general, siendo guiados por los propios estudiantes.